



EL EDIFICIO ANTIGUO HA SIDO OBJETO DE INCIVILIDADES.

Autoridades piden acelerar reconstrucción de Cuarta Comisaría

Ante la reciente confirmación de que la licitación para la reconstrucción de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Quillota nuevamente fracasó, el diputado Andrés Longton realizó un llamado urgente al Ministerio del Interior para gestionar los recursos necesarios y destrabar el proceso, que lleva años postergado.

El parlamentario enfatizó su preocupación por el abandono de la infraestructura, la cual ha generado un aumento de la delincuencia en la zona. "Junto a la concejal Regina Brito de la comuna de Quillota hemos insistido durante meses ante las distintas autoridades para que se reconstruya de una vez por todas la Cuarta Comisaría de Quillota, que lleva años abandonada y que se ha convertido en un foco de incivildades y de delincuencia, tomada por delincuentes, que ha convertido un barrio que era absolutamente seguro y tranquilo en uno tremendamente inseguro", afirmó Longton.

El diputado criticó que la cuarta licitación del proyecto haya vuelto a fracasar debido a la insuficiencia de recursos y exigió una respuesta inmediata de las autoridades. "Vemos con preocupación que la cuarta licitación se acaba de caer

porque los recursos son insuficientes y por eso le pedimos al ministro del Interior que de una vez gestione rápidamente los recursos ante la Dirección de Presupuestos y la reevaluación ante el Ministerio de Desarrollo Social. No pueden pasar cuatro o cinco años más sin que los carabineros tengan su comisaría como corresponde, porque nunca los deberían haber sacado de ahí si es que el proceso licitatorio no se adjudicaba como correspondía", agregó.

LICITACIÓN DESIERTA

De acuerdo con el oficio recibido por el diputado, la Dirección Nacional de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas confirmó que la última licitación fue declarada desierta debido a que la oferta más apta superaba en un 15,39% el presupuesto disponible.

Actualmente, Carabineros de Chile está en proceso de reevaluación del proyecto ante el Ministerio de Desarrollo Social y Familia para luego gestionar recursos adicionales ante el Ministerio de Hacienda. Longton subrayó que continuará fiscalizando y exigiendo medidas concretas para que la reconstrucción de la Cuarta Comisaría de Quillota no siga siendo postergada. ☺